
一般財団法人　戸田みらい基金 （第4回建設に関する教育振興に係る助成事業）

＜活動報告書＞ ＜活動状況写真＞

【写真1】

【写真2】

【写真3】

（状況説明）
・写真左上
出品した橋梁模型の写真になり
ます。

・写真左下
プロフィールボードになりま
す。チーム名「萩維新ズ(^o^)/
橋梁名「Sunrise」

・写真右
コンテスト（載荷試験）の様子
30ｋｇの重りに耐えることが
できるか試技中の様子になりま
す。

④活動期間 R4年　　3月　　～　　　　R5年　　2月

⑤活動内容
を記載

③申請テーマ ①橋梁模型製作及びコンテスト出場　②測量ドローン技術習得に向けた活動(導入)

活動①　測量ドローン導入に向けた活動
　生徒4名(課題研究として活動）
・ドローン導入に向けた講習会
　ドローンについて
　法令改正について
　ドローン操縦について
　その他
・1月学校にて、課題研究発表会で成果の発表を行った。

活動②　建設技術展2022近畿「橋梁模型コンテスト」の出場及び上位入賞を
めざす
・建設技術展2022近畿「橋梁模型コンテスト」出場に向けて
　建設関連団体様よりアドバス等をもらい今年度製作の模型についての計画た
てる
・コンテスト出場「建設技術展2022近畿　橋梁模型コンテスト出場」
　令和4年11月10日（木）
　生徒2名（工業研究部2年）、教員1名参加
　結果
　入賞ならず
　大会の模様→https://www.youtube.com/watch?v=k2yh44Bje2U

（状況説明）
・写真左上下
ドローン講習会の様子
ドローンについて、マナーにつ
いて、法改正、操縦について等
を教室にて学びました。

・写真右上下
体育館にて、ドローンの操縦体
験会を行いました。
約90分の操縦体験でしたが、
的確なご指導のお陰でゆっくり
ではありますが、各々思うよう
にそ操縦を行うことができるよ
うになりました。

⑥活動費用合計 306,826円

⑦別紙説明資料
の有無

ある　　・　　なし
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（状況説明）
・写真につて
模型製作風景
今年度は部材の曲げ加工に挑戦
しました。

設計計画では、日本橋梁建設協
会様より過去出品の橋梁につい
て講評、ご指導をいただき計画
についてのアドバイスをいただ
きました。

今年度は、例年以上に設計案を
出し合い、多くの案の中より最
善の計画案を選び出し、曲線の
有る模型を製作することにしま
した。

②担当者

フリガナ
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